

完売も最速、プロのスパイク体験

今年は申し込みを9月30日と10月1日の2回に

◎画像あり

市は9月30日と10月1日の正午から、国内トップレベルの男子バレーボールチーム・パナソニック パンサーズの選手が放つスパイクをレシーブできる体験型お礼品の提供を開始する。レシーブを体験できるのは11月6日(日)のパンサーズのホームゲーム終了後で、2万円寄附をした先着20人。昨年度は受付開始後1分で完売したことを踏まえ、今年度はさらに多くの人が申し込みやすいように平日と土曜に10人ずつ募集する。担当者は「人気の企画で今年も枚方を全国にPRしたい」と意気込む。

★ 返礼品の内容は①選手のスパイクをレシーブできる権利(1人分)②11月6日の試合の観戦招待チケット(3階自由席2人分)。レシーブ体験は11月6日(日)、パナソニックアリーナでの試合終了後に公式戦が行われたコートでできる。体験後は選手と距離を保ちながら遠近感を利用した「ソーシャルディスタンス記念撮影」も可能。新型コロナウイルスの影響で返礼品の内容や日程が変更になる場合あり。



★ パナソニック パンサーズは枚方市をホームタウンとする男子バレーボールチームで、天皇杯・Vリーグ・黒鷲旗の3大タイトルを全て制覇する3冠を3度達成するなど、日本トップクラスのチーム。枚方市PR大使を務めている。



▲昨年度のレシーブ体験の様子

(2ページ目へ)

- ★ レシーブ体験は令和元年度から返礼品として提供しており、毎年即日完売。昨年度は関西圏だけでなく東京都や長野県、千葉県など全国から申し込みがあった。参加者からは「スパイクの威力が思ったより早くてびっくり！選手のジャンプの高さを体感できて楽しかった」「迫力がすごかった」などの感想があった。これまでの体験会の様子など P R 動画を YouTube の枚方市公式アカウント（<https://youtube.com/playlist?list=PL67EqtzQgBcGyNZy0qpzqwgVg2rcRAwup> または右記コード）で公開している。



- ★ ふるさと寄附の申し込みは9月30日と10月1日の正午からそれぞれ10人ずつ、ふるさと寄附金ポータルサイト「さとふる」（URL：<https://www.satofull.jp/city-hirakata-osaka/>）で開始する。これまで申し込みは1日のみで、昨年度はわずか1分で完売。今年は申し込みの機会を広くするため、平日と土曜の2日に分けて実施する。

<お問い合わせ>

市長公室 広報プロモーション課

☎：072-841-1258 FAX：072-846-5341